

AUTOMEDICACIÓN Y CORONAVIRUS

La automedicación es un comportamiento NO basado en la consulta y orientación médica adecuada, y puede ocasionar problemas para la salud de las personas.

En momentos de crisis, agravadas por situaciones de aislamiento social, las personas pueden recurrir al acopio de medicamentos y la eventual autoadministración de fármacos sin la prescripción debida.

Se trata de una actitud preventiva y tranquilizadora, pero incorrecta desde el punto de vista de la salud.



Un ejemplo dañino durante esta pandemia puede ser el consumo innecesario de antibióticos, los cuales son indicados para combatir bacterias, pero su ingesta debilita el sistema inmunológico, haciéndonos más vulnerables a los virus.

AUTOMEDICACIÓN Y CORONAVIRUS

Frente al coronavirus es una mala decisión automedicarse por las siguientes razones:

No existe a la fecha un medicamento con evidencia de cura de la enfermedad infecciosa COVID-19



No existe hoy una vacuna con evidencia de prevención del COVID-19

Las medidas más eficaces para frenar el desarrollo de esta enfermedad son todas NO farmacológicas:



La clave:



AUTOMEDICACIÓN Y CORONAVIRUS

Recomendaciones:

Desconfiar de la publicidad
de medicamentos dudosos

Las personas bajo
tratamiento, seguir las
prescripciones

Seguir las recomendaciones
sanitarias oficiales

Buscar información
profesional



La ingesta indebida de medicamentos puede:

- ◆ Encubrir síntomas de una enfermedad o modificarlos
- ◆ Originar una intoxicación
- ◆ Provocar efectos no deseados



Reciclar adecuadamente
los medicamentos no
utilizados